



Communauté
de communes
**LACQ
ORTHEZ**

COMMUNIQUE DE PRESSE

➤ **Terrasses en scène : ARTIX : Vendredi 14 septembre : WE DON'T CARE**

Dans le cadre de la politique commerciale de la Communauté des Communes de Lacq Orthez, le festival « Terrasses en scène » accueillera le groupe We Don't Care le vendredi 14 septembre au BLA BLA THE à Artix à 20 heures.

We don't care! Est un groupe de rock énergique naviguant entre punk grunge et rock, influencé par des groupes comme Foo fighters, Neurotic outsider, Social distortion, et d'autres...

Toujours motivé pour jouer sa musique, We don't care ne se prend jamais trop au sérieux, sans pour autant tout prendre à la légère!